

Ensemble contre le coronavirus



OPÉRATION
1 Masque
1 Journal

CE MASQUE VOUS EST OFFERT GRATUITEMENT PAR
LA FONDATION SYLVIA BONGO ONDIMBA POUR LA FAMILLE

RAPATRIEMENT

"Malgré quelques manquements", ce sont au total 948 Gabonais bloqués à l'étranger qui ont regagné le pays à la suite de l'opération de rapatriement organisée en leur faveur, a révélé hier le chef de la diplomatie gabonaise, Alain Claude Bilie-By-Nze.

Page 7

RETOUR

C'est l'histoire incroyable d'un quinquagénaire disparu en forêt depuis plus d'un mois et au sujet duquel tout espoir de survie s'était envolé. Joseph Bouvelle est pourtant revenu parmi les siens à Divinde (Lolo-Bouenguendi) certes amaigri et affaibli.

Page 10

COVID-19 : UN NOUVEAU CAP

LE Gabon a franchi lundi la barre symbolique des 2 000 cas testés positifs au Covid-19. C'est certes le résultat des tests que notre pays a choisi de mener à grande échelle. Mais aussi, malgré la batterie de mesures adoptées, le signe d'une progression aussi rapide qu'inquiétante (500 cas chaque semaine depuis le 7 mai) de la pandémie. Avec désormais une 7^e province touchée : la Ngounié.

Pages 2, 3 & 6



POUR MOI QUOI...

Savez-vous que nous avons franchi la barre des 2 000 cas positifs au Covid-19? Seulement, personne ne semble s'émouvoir. C'est fou...

Chaque jour, le Copil nous édifie sur l'augmentation de façon inquiétante des personnes contaminées au coronavirus. Chacun est donc censé prendre la mesure de la pandémie au Gabon. Le niveau atteint ne doit point surprendre. Pas la peine de jouer à l'étonnement, comme d'habitude, en disant, on n'était au courant de rien. Le gouvernement remplit son devoir (?), les personnels soignants font ce qui est en leur pouvoir. Sauf la population qui refuse sa partition en jouant avec le feu au motif que le Covid-19 ne tue que les Blancs. Franchement...

Voilà la situation, on fait comment pour amener nos frères à rompre avec cette attitude suicidaire? Car, est-il normal pour un petit pays avec une faible population atteindre un tel chiffre comparativement à des pays dix fois plus peuplés et qui affichent d'excellents résultats dans leur lutte contre ce mal du siècle? Chez nous, on s'en fout de tout, on prend tout à la légère même face à la mort. On ne réagit que quand le mal est présent. C'est vrai, dans cette affaire, le gouvernement a sa part de responsabilité pour avoir décidé trop tôt le déconfinement. Une décision intervenant au moment où on marquait des bons points. Et puis, avouons-le, nous sommes les propres artisans de ce qui nous arrive aujourd'hui...

Alors, qu'on se reprenne. Qu'on se protège pour protéger les autres en portant le masque et en nous pliant aux gestes barrières, quoi...

...MAKAYA

Ensemble contre le coronavirus

COMMENT PORTER CORRECTEMENT SON MASQUE DE PROTECTION ?



**JE JETTE MON MASQUE ET MES GANTS À LA POUCELLE
PAS DANS LA RUE NI DANS LES ESPACES PUBLICS !**

Portez votre masque et sauvez des vies